

出身高校名 愛知県立松蔭高等学校

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由
 学芸学部国際教養学科には、2年次1秋学期から3年次1春学期に1年間の留学をするプログラムがあり。
 これを経験したうえで4年間卒業するという他の大学ではあまり見られない特徴があり。
 志望しました。

受験勉強の進め方【1学期】

「基礎を固めながら、国語では古文書語や、漢字のワード、英語では英単語や英熟語、文法の確認をしました。特に単語、暗記は通学時間を利用し、勉強しました。1日に覚える量を定め、行きの、家から学校までの道のりに英単語、帰りの、学校から家までの道のりに古文書語と併せて、1日で英語も古典もやさようにしていました。問題集は基礎問題から多く集められていましたが、1回ではなく、繰り返し、何回も解き解説を隔てて読みました。

受験勉強の進め方【夏休み】

2週間という短い夏休みを有効に使うために、手帳過去間に一通り目を通しました。その後に、出題傾向に沿った問題を解きました。基礎を中心とした応用問題も混ぜながら、問題集を進めていました。英語の長文に慣れるために少しずつ長文を1日2~3個は必ず読みました。古典も同様に古文を1日1~2個は読みますにし、自分で原文から和訳し、渝削してもううなっていました。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

夏休み後はインプットした知識をアウトプットするために、応用問題を中心に問題集を進めました。過去5年分の過去問も解きました。これにより、自分の苦手な所が明確になり、効率よく復習できました。また、本番の状況にはなるべく近づけるために、タイマーを使って時間をしっかり計りました。入試直前は、単語帳を軽く見返したりするなどして、知識を詰め込みますようにしていました。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

勉強をする時としない時のオニとオフをしっかり区別するために、夜寝る前は自分の好きなこととする時間を作り、通学時間や学校でのスマホを使いまさないように、データ容量のプランを変えることもしました。睡眠時間を確保するために、規則正しい生活も心がけました。模試なども結果に囚われすぎず、結果よりも復習を大事にしました。また、「腹立つ」「食べられると」と、眠くなってしまうへて「腹立つ」目でいいかけ、どうしても眠くなる時は30分程度の昼寝をとり、頭をスッキリさせました。

受験生のみなさんへ

受験勉強は長くなりがちですが、反復と向き合ったり、たまには思抜けをしてもいいと思います。努力を続けていればきっと未来は届けることができます。また、親や周りの支えてくれる人に感謝の気持ちを伝えるのもとても大切だと思います。自分の視野を広く持ち目標、とにかく精一杯がんばって下さい。

